

Céline, Fabienne, Stéphane, Sylvain et François



« Témoignages pluriels avec des membres de la Rose-croix d'or sur leur cheminement et l'art de vivre ensemble »

le samedi 14/07 à 16h45

Des membres de l'association Rose-Croix d'Or sont invités à témoigner du chemin qu'ils suivent avec cette école, comment ils le partagent dans leur environnement quotidien et comment ce chemin les inspire à propos de l'art du vivre ensemble.

Céline, Fabienne, Stéphane et Sylvain seront les membres invités de ces « Témoignages pluriels ».

Au début, un animateur, François, leur posera des questions sur le thème.

Pour que cet évènement puisse être suffisamment spontané, les membres invités ont accepté de ne pas connaître les questions à l'avance. Le public aura également la possibilité de questionner les membres. Les membres eux aussi pourront questionner le public.